

Continuidad pedagógica quinto año B Bellas Artes

Teniendo en cuenta las multicausalidades (múltiples causas para que se produzca un hecho o acontecimiento histórico) Sería bueno repasar el fin del 2º gobierno de Yrigoyen con el golpe de estado de 1930.

Podríamos citar el tema petrolero, la crisis del 29, las internas dentro del partido, la ascendencia de los sectores militares, y el sector oligárquico dedicado a la actividad rural de producción de materias primas no veían con buenos ojos la política implementada por Yrigoyen. Todos estos sectores y más se alinearon con el único objetivo de derrocar al gobierno radical.

- 1) Actividad propuesta teniendo en cuenta estas causas y otras no mencionadas realizar una síntesis explicativa de las mismas. Por ejemplo, explicar brevemente porque el tema petrolífero fue una de las causas del derrocamiento
- 2) Les sumo un videíto (mírenlo todo) van a ser de gran ayuda también plantea las multicausas del derrocamiento agregarlas

<https://youtu.be/OPrzCX0p0vU>

Cualquier duda o consulta tienen mi mail como vía de comunicación, les mando un gran saludo cuidense y nos estaremos reencontrando